

DER 324ER – EURE VERTRETUNG

Wer sind wir?

Studierende der Studienrichtungen Maschinenbau und Wirtschaftsingenieurwesen Maschinenbau,

Das Bindeglied zwischen Professoren und Studierenden,

Eine non-profit Organisation,

Ein gewähltes Organ

OHNE Parteizugehörigkeit

Studierende für Studierende!

Was machen wir?

Maturantenberatung,

Studierendenberatung,

Verwalten der Prüfungsbeispielsammlung,

Erstsemestrigen-Tutorium,

Mitgestaltung der Studienpläne,

Mitsprache bei der Berufung von

Professoren,

MB-Aktuell -> semesterliche Zeitschrift,

Veranstaltungen (Weinstraßenfahrt, Glühweinstand)

Warum machen wir das?

Unterstützung der Studierenden in allen Belangen

Idealismus

Interesse am Universitätsleben

Freude an der Möglichkeit zur Mitgestaltung

Knüpfen neuer Kontakte

Wie kann ich mitmachen?

Bei uns kann jeder Mitglied werden und in allen Bereichen mit-helfen

Wir treffen uns jeden Montag um 20:00 in unserem Büro (außer in den Ferien und an Feiertagen)

Wie könnt ihr uns erreichen?

324er (3. Stock, Raum beim Kaffeeautomat!)

Sprechstunden:

Montag 19:00-20:00

Donnerstag 11:00-12:00

<http://www.maschinenbau.htu.tugraz.at/raz.at>

Mail: 324er@htu.tugraz.at

Tel: 0316 / 873 – 5130

Studierende für Studierende

Wähle deine Studienvertretung Maschinenbau und Wirtschaftsingenieurwesen-Maschinenbau!

14. - 16. MAI 2013

Michael Salzmann

Bettina Polgar

Lukas Holzstatter

Regina Eckhard

Alexander Bruchmann

324ER FILMABEND

DER ÖSTERREICHISCHE FILM EDITION DER STANDARD



Nacktschnecken
präsentiert der 324er Filmabend.

am 24.04.2013
beginnt 20:15 im HS H

Für Spels und Trank ist wie immer gesorgt!



Wie gewohnt, fand auch dieses Semester wieder unser Filmabend statt. Getreu unserem Motto „österreichischer Film“ zeigten wir am 24. April 2013 im Hörsaal H den Film „Nacktschnecken“.

Die drei Grazer Ex-Studenten Johann (Raimund Wallisch), Max (Michael Ostrowski) und Mao (Pia Hierzegger) befinden sich in Geldnöten. Johann jobbt bei der Post und Max versucht noch immer seine revolutionären Wer-

beiden zu verwirklichen. Mao arbeitet als Drogendealerin und lernt den Zuhälter Schorsch kennen, der sie überredet, einen Pornofilm zu drehen. Johann und Max sind dazu schnell dafür zu haben und durch ein Casting finden sie auch die weiblichen Hauptdarsteller Mara und Martha. Doch bald stellt sich heraus, dass nicht alles so leicht ist und Sex vor der Kamera richtig harte Arbeit ist.

Natürlich wurde auch für Getränke und Knabberereien gesorgt, die zu jedem guten Filmabend dazugehören!

An dieser Stelle möchten wir uns für euer Kommen bedanken und falls DU noch keinen unserer Filmabende besucht hast: Der nächste Filmabend findet im kommenden Wintersemester statt.

Wir freuen uns, wenn ihr Vorbeischaut!

Michael Salzmann